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 ATA 020/2014 

 
Aos dezesseis dias do mês de junho do ano de dois mil e quatorze, às dezoito horas, no Plenário 
da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima SESSÃO ORDINÁRIA, da segunda Sessão Legislativa, 
da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes 
na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar 
Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni Garcia Pagini, Marcos Cesar Garcia, Osmar 
Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima e Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes 
ainda, assessorando os vereadores, os servidores: Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da Silva 
Cegaspini, Norberto Fontana Ferri e Solange Semensatto Amengual. Havendo quórum, o 
Presidente Nercio, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 019/2014, 
previamente disponibilizada aos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após 
passou-se à leitura das correspondências: RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. PGM n° 026/2014 
enviando Projeto de Lei nº 022/2014; Of. PGM nº 027/2014 enviando Projeto de Lei nº 025/2014; 
Of. PGM n° 028/2014 enviando Projeto de Lei nº 026/2014; Of. PGM n° 029/2014 enviando Projeto 
de Lei nº 027/2014; Of. PGM n° 030/2014 enviando Projeto de Lei nº 028/2014; Of. PGM n° 
031/2014 enviando Projeto de Lei nº 029/2014; Of. nº 103/14 contendo resposta de Pedido de 
Informação nº 006/2014; Of. nº 104 contendo resposta de proposições do dia 02/06/2014; Of. nº 
105/14 enviando resposta de proposições do dia 09/06/2014. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. nº 
019/2014 do Secretário de Assistência Social, contendo convite para reunião sobre o programa 
MCMV, dia 17/06/2014, 09:00 horas, nas dependências da Câmara; Of. Leg. Nº 026/14 da Câmara 
de Cerro Grande do Sul, solicitando Moção. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. n° 027/2014 
enviando proposições aprovadas na sessão passada; Of. Leg. n° 023/2014 enviando Projeto de Lei 
n°023/2014 aprovado em sessão passada. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Não houve. No período 
do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudando o Presidente, os demais Vereadores e 
as pessoas presentes. Em primeiro lugar, parabenizou a direção da Capela São João Batista na 
região do Passo Grande pelo belo evento que esteve ocorrendo no domingo, uma comunidade 
muito unida e organizada realizando uma belíssima festa como todo o ano tem acontecido. 
Parabenizou a todos pelo trabalho e dedicação junto àquela comunidade. Parabenizou também 
seu colega Vereador Rodrigo pelo empenho que tem feito junto à entidade tradicionalista CTG e, 
pelo se sabe, nesse último domingo foi empossado Patrão do CTG. Deixou os seus parabéns ao 
colega, desejando muito sucesso, que possa desempenhar esse trabalho junto a essa entidade 
tradicionalista à altura do que é essa entidade em nosso Município, como também por todos que já 
passaram por aquela entidade prestando o seu apoio, seu trabalho. Temos essa bela entidade 
dentro do nosso Município, que nos honra muito e nos dá grande alegria. Desejou que o colega 
tenha muito sucesso nessa administração e colocou-se à disposição para colaborar com essa 
entidade. Comentou sobre o pedido de Moção de Apoio recebido da Câmara Municipal de Cerro 
Grande do Sul, do Presidente Senhor Ivo Bandow, um grande amigo seu, onde foi feito o pedido ao 
Presidente da Casa para que fosse feita a Moção O Vereador relata que deveriam dar todo o apoio 
para essa Moção, que será um grande avanço se realmente a CEEE expandir esse trabalho para o 
Município de Cerro Grande, pois iria nos ajudar bastante, como sempre são colocados os 
problemas que têm acontecido há algum tempo atrás e somos sabedores da dificuldade dessa 
empresa em prestar um bom atendimento às comunidades mais distantes e se tivermos uma sede 
em Cerro Grande será um grande avanço, relatando que devem fazer tudo para prestar esse apoio 
a essa Moção que chegou a essa Casa. Também parabenizou a Assessora Dalvana, pois esteve 
lendo a ATA e achou que esta tem feito um bom trabalho na sua transcrição, parabenizou-a pelo 
seu trabalho,. Relatou que tem o servidor Cesar que também faz um grande trabalho e é sabedor 
que este é um trabalho delicado, que exige muito esforço de quem está digitando e passando do 
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áudio para a letra. Relatou que leu e gostou da maneira que estava escrita, porque ali está  a 
realidade do que de fato é falado na tribuna e isso é muito importante,  que tenha uma assessoria 
que  presta esse grande trabalho. Colocou mais uma vez na tribuna, como segunda-feira passada 
já teria colocado, o seu apelo às estradas do nosso Município na questão do cascalho, e continuará 
cobrando. Relatou que presenciou um grande estrago no veículo de um amigo que teria se perdido 
em uma curva com barro, próximo a Serra do Herval, e terminou capotando sua camionete, onde 
este se encontrava trabalhando, aproveitando o domingo para segunda-feira não ficar tão 
sobrecarregado seu serviço e terminou ocasionando o capotamento de seu carro em uma curva 
com barro, um munícipe que tem todo o direito de uma estrada descente e, por causa do barro, 
terminou tendo esse grande prejuízo. O Vereador deixou seu alerta e pediu para o Executivo que 
tome as devidas providências o mais breve possível. Comentou também sobre os implementos 
agrícolas que o Município tem recebido, parabenizando as pessoas que se empenharam nessa 
causa e os Deputados que conseguiram as emendas, onde parece que seriam os Deputados Paulo 
Pimenta  e Alceu Moreira que têm se empenhado e mais alguns que tenham nos dado essa 
colaboração de enviar suas emendas para a compra de equipamentos. Parabenizou a 
administração pelo seu trabalho e dedicação no sentido de encaminhamento das documentações 
necessárias para que se realize esse feito e deixou um pedido que seja o mais breve possível 
destinado aos setores que irão fazer o uso desses implementos, pois as pessoas cobraram o 
Vereador que os implementos teriam chegado e estariam na praça, na chuva e irão se deteriorar ou 
estragar, por isso seja dado o destino em seguida para esses implementos, para que sejam 
acolhidos com uma cobertura e não fiquem expostos ao tempo, pois só haverá prejuízo se 
deixarem da forma como estão. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudando o Presidente, os 
demais Vereadores e as pessoas presentes. Em primeiro lugar parabenizou a comunidade da 
Festa São João Batista pelo grande evento que ocorreu no domingo, uma comunidade muita unida, 
e muito merecedora, realizaram uma bela festa. Parabenizou também o Vereador Rodrigo pela 
grande conquista que recebeu,  de ser o novo Patrão do CTG, no momento o Patrão mais jovem de 
nosso Município, dizendo que será uma batalha um pouco sobrecarregada, mas tem a certeza que 
na pessoa que o colega é, pela grande força que terá de amigos e parcerias que tem, conseguirá 
dar conta do recado. Colocou-se à disposição para ajudar e que tenha muito êxito, pois é sabedor 
da grande força de vontade que tem e terá muito sucesso como Patrão do nosso CTG. Deixou um 
convite para o próximo domingo, um torneio de vaca mecânica na propriedade do Senhor Hélio 
Balaca, que pediu que deixasse o convite a todos colegas Vereadores e aos demais que puderem 
se fazer presente. Deixou um pedido verbal ao Secretário de Obras e a Prefeitura para que dêem 
uma olhada naquela estrada, pois o Vereador já teria colocado na tribuna na semana passada e 
terá esse evento no próximo domingo, e não seria de muito custo para patrolarem e colocarem um 
cascalho, pois já não tem mais como passar, até parece que é feito de propósito. O Vereador 
colocou um pedido na semana passada em nome de um casal de idosos que estaria passando 
trabalho e está renovando o seu pedido em nome do proprietário do rodeio, que a Prefeitura tome 
alguma providência, pois se der um dia de chuva no dia do rodeio com certeza os carros e 
caminhões não conseguirão chegar até a propriedade e aguarda que o Executivo faça alguma 
coisa por aquela comunidade, pois já são vários pedidos feitos e as pessoas são merecedoras, são 
todas moradoras do nosso Município. Usou a tribuna o VEREADOR LAURENI saudando o 
Presidente, os demais Vereadores e as pessoas presentes. Em primeiro lugar deixou seu 
agradecimento a Secretária da Saúde, Senhora Madalena, por ter vindo até esta Casa colocar 
sobre o assunto saúde, projeto que irá ser votado na presente sessão sobre o Programa NAAB, 
pois é sempre muito bom quando chega a esta Casa um projeto e ficam cientes do que estão 
votando, por isso a Secretária está de parabéns pelo seu empenho e pela garra em seu serviço. 
Sabe que não é fácil trabalhar na saúde, são muitas vezes condenados e é uma das coisas mais 
delicadas dentro dos Municípios, relatando que, se temos uma pessoa na família doente, queremos 
o atendimento no momento e não podemos deixar para depois. Deseja que a Secretária tenha 
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muita garra, tanto ela quanto o Coordenador Mateus, que é uma pessoa que a Vereadora admira 
muito, que lutem sempre. Parabenizou também pelo recebimento de um carro novo para a 
Vigilância Sanitária, pois esse trabalho só irá fluir, agradecendo o trabalho feito por essa equipe e 
dizendo que a vinda desse carro só irá beneficiar nossos serviços de saúde, cuidando das nossas 
águas e dos depósitos existentes. Comentou sobre a festa na Capela São João Batista que estava 
maravilhosa, deixou os parabéns para comunidade  e para a diretoria pela organização e por ser 
uma comunidade muito acolhedora. Parabenizou o colega Vereador Rodrigo pela conquista da 
Patronagem do CTG, desejou que ele tenha muita garra, porque é uma entidade que se criou em 
nosso Município e que precisa muito de pessoas que a sirvam, pois nosso CTG é um lugar de 
acolhimento, onde tem participado dos bailes da Melhor Idade naquela entidade e recebem 
pessoas de fora que tanto elogiam a estrutura do nosso CTG, que é muito bonito, só esta faltando 
alguns reparos. A Vereadora é sabedora que têm muitas pessoas jovens junto ao Vereador que 
irão ajudar, pois Patrão sozinho não faz nada, torcendo que tenha um bom entendimento entre 
essa diretoria nova que foi agraciada. Em COMUNICAÇÕES, o vereador previamente inscrito foi 
convidado a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudando o 
Presidente, os demais Vereadores e as demais pessoas presentes. Primeiramente agradeceu a 
parceria montada no CTG, onde colocaram uma chapa para eleição e ficou formada a patronagem 
por ele, Everton Bridi, David Elieser de Souza Leal, Anderson Bridi Lopes, Marciano Kologeski 
Semensatto, Rafael Antunes Ambos, Antonio Tassinari e Rodrigo Gimenes Gelinsk. Relatou que 
sempre será dito patronagem, pois não querem que apareça somente o Patrão, será um conjunto 
para conseguirem tocar aquela entidade, onde são sabedores que não vai ser fácil. Relatou que 
queria fazer parte, mas não como Patrão, porém os outros também não queriam e largaram para 
ele, pois poderia vir a fechar nosso CTG se não tivesse outra chapa. Parabenizou seu amigo 
Nilcinho pela passagem de seu aniversário, onde se fez presente, desejando que Deus ilumine 
sempre seu caminho. Parabenizou também a festa da Capela São João Batista, pediu desculpas 
por não ter se feito presente, mas ficou sabendo que estava muito bem organizada. Comentou 
sobre o Oficio recebido de Pedido de Apoio a CEEE para que seja aberto um atendimento em 
Cerro Grande do Sul, relatando que a Casa deveria fazer esse pedido de Moção logo para que seja 
apoiada essa abertura, pois é sabedor que não é fácil  a questão da CEEE, na Serra ficam vários 
dias sem energia;  tendo um atendimento em Cerro Grande, teríamos um atendimento mais rápido. 
Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram discutidas, votadas e aprovadas por 
unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao Executivo Municipal: INDICAÇÃO  Nº 
045/2014 DO VEREADOR NERCIO, que estude a possibilidade de ceder o Professor de Música 
uma hora por semana para a APAE de Barão do Triunfo. JUSTIFICATIVA: A APAE encontra-se 
sem Professor de Música, tem todos os instrumentos para continuar desenvolvendo essa 
modalidade artística, tão importante para os alunos, mas há falta deste profissional na entidade. 
INDICAÇÃO  Nº 046/2014 DO VEREADOR MARCOS, tendo em vista que a Prefeitura Municipal 
tem um convênio com a Fundação de Esporte e Lazer do Rio Grande do Sul (Fundergs), solicito 
que seja criada escolinha de futebol no Município. JUSTIFICATIVA: Em princípio, seria um 
programa de capacitação para os alunos numa faixa etária entre 06 e 15 anos, e abrangeria o 
público masculino e feminino. A princípio, os alunos deveriam estar inscritos na Secretaria do 
Desporto Turismo e Lazer. Também foi discutido, votado e aprovado por unanimidade o PROJETO 
DE LEI N° 024/2014, de autoria do Executivo Municipal, que autoriza proceder á contratação de 
pessoal por prazo determinado para atender necessidade de excepcional interesse público e dá 
outras providências (NABB). Foi ainda discutida, votada e aprovada por unanimidade: DIÁRIA DOS 
VEREADORES NERCIO, MARCOS, ILO, OSMAR E RODRIGO devido à ida à Brasília, em busca 
de recursos federais para Barão do Triunfo, ida dia 03 de junho e retorno dia 06 de junho de 2014, 
com apresentações dos devidos comprovantes.  Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudando o Presidente, os 
demais Vereadores e as demais pessoas presentes. Parabenizou a Comunidade São João Batista 
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pela grande festa realizada no domingo, onde não pode se fazer presente, mas sabe que foi uma 
bela festa. Parabenizou também o Vereador Rodrigo e colocou-se à disposição para ajudar no que 
o colegar precisar. Reforçou o convite para a reunião que irá acontecer na terça-feira, muito 
importante a respeito do Programa Minha Casa Minha Vida, onde já foi feita uma reunião há alguns 
dias atrás e amanhã teremos outra para ver uma solução visando à continuidade do andamento da 
obra, que será muito importante para os beneficiados, para empresa CRENOR e para o Sicredi. 
Deixou seu pedido para que todos se façam presentes. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, 
Líder do PTB, saudando o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas presentes. Pediu 
desculpas à comunidade São João Batista por não ter podido se fazer presente na festa. Relatou 
que não poderá se fazer presente na reunião do Programa Minha Casa Minha Vida, um projeto que 
tem gerado muita polêmica  e existe um entrave que está dificultando a conclusão dessa obra, que 
é tão importante, e deixou um pedido para os colegas que se puderem fazer presentes que 
representassem os demais da melhor maneira possível, porque é um projeto de importância 
bastante relevante. Agradeceu o Executivo, pois fez uma reclamação verbal e pessoal em relação 
ao vazamento que causava grande odor em frente ao Posto de Saúde e, ao passar em uma 
comunidade, um morador teria pedido para ele falar com o Prefeito, pois aquele problema já estaria 
passando da medida. Foi então até o Executivo pedir para que fosse tomada alguma providência e 
no mesmo dia foi realizado o serviço e solucionado o problema.  Usou a palavra o VEREADOR 
RODRIGO, Líder do PMDB. Saudou quem não se fazia presente na sua primeira saudação. 
Relatou que muitos sócios do CTG não eram sabedores que teria mensalidade e que na verdade a 
mensalidade é só para dizer que tem pois é do custo de cinco reais mensais e isso irá tudo no 
almoço dos sócios que será dado no dia vinte de julho, aniversário do CTG deixando o convite a 
todos. Comentou novamente sobre a questão das diárias, para quem não sabe, antes de irem à 
Brasília, na segunda-feira, foi diminuído em trinta e quatro por cento as diárias dos Vereadores. 
Relatou só para que todos ficasem sabendo, porque muitas vezes pessoas falam e não sabem, 
não vêm assistir os Vereadores e nem olham pela internet depois, dizendo que são poucas 
pessoas. Comentou que ele antes também pensava o mesmo quando o Prefeito ia à Brasília 
fazendo diária, mas na sessão passada disse e volta a dizer que o Prefeito tem que ir, pois é lá que 
está a verba. Deixou um abraço Pmdbista a todos e um bom retorno as suas casas. Usou a palavra 
o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudando o Presidente, os demais Vereadores e as 
pessoas presentes. Primeiramente parabenizou o colega Vereador Rodrigo pela nova função na 
Patronagem do CTG Laçadores e Trovadores,desejando sucesso e pode contar sempre com ele, 
pois é sócio, seu pai foi um dos fundadores do CTG e o Vereador tem um carinho especial por 
aquela Casa, fazendo um pedido: que o colega como Patrão tente levar as pessoas novamente 
para dentro do CTG, pois o povo tem que ir e participar, analisando que ultimamente o nosso povo 
está afastado do CTG. Agradeceu o convite do Presidente da Associação Comunitária do Arroio 
Grande, Senhor Silvio, onde teve participando de uma partida de futebol com a presença do time 
do Barão, Arroio Grande e o time do Mato Bier, fazendo uma brincadeira durante à tarde, dizendo 
que esses eventos são importantes para incentivar o esporte e a participação dos jovens. 
Conversando com o Presidente Silvio, chegaram à conclusão de que antigamente os jovens se 
reuniam para jogar e hoje em dia estão se desligando do esporte e com essas brincadeiras vamos 
buscando mais interesses dos jovens. Parabenizou também a comissão organizadora da festa da 
Capela São João Batista, onde não pode se fazer presente, mas ficou sabendo que se realizou 
uma bela festa. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO. Cumprimentou as 
pessoas que não se faziam presentes na abertura da Sessão Ordinária. Parabenizou a Capela São 
João Batista pelo belíssimo evento realizado, pela pessoa do Claudinho Presidente daquela 
comunidade, onde esteve almoçando, um belo almoço muito bem servido. Parabenizou também 
seu colega Vereador Rodrigo pela nova Patronagem, que sejam uma equipe, pois sozinho ninguém 
consegue fazer nada, dizendo que pode contar com a sua força para tocar nosso CTG para frente, 
porque o nosso Município é muito tradicionalista e ultimamente estão meio desdechados  daquela 
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entidade; com essa nova equipe que foi formada, com certeza darão continuidade  e irão reerguer 
o nosso CTG de novo. Agradeceu a presença da Secretária de Saúde Madalena e do Coordenador 
Mateus, que estiveram prestando esclarecimentos a respeito de um projeto que chegou meio 
contrariado, onde a Secretária se esforçou para que esse projeto fosse em votação nesta sessão e 
não perdermos verbas para nosso Município. Também parabenizou pela chegada do carro para 
Vigilância Sanitária, que já está em atividade no nosso Município. Agradeceu o Executivo pelo 
projeto enviado à Casa, que foi uma indicação colocada por ele, que se refere ao Vale Alimentação 
e vem valorizar os funcionários deste Município, já que o Município não tem condições de dar 
aumento salarial, que seja dado esse beneficio, que é pouco, mas é o que o Município pode dar no 
momento. Deixou seu agradecimento ao Executivo pela elaboração do Projeto. Nada mais 
havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a 
próxima sessão ordinária, dia vinte e três  de junho do presente ano, que será às dezenove horas, 
devido  jogo da Copa ser no horário previsto para a sessão.                       

             
Sala de Sessões, 16 de junho de 2014. 
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